

## Le CDH veut rendre tous les documents des élus locaux accessibles

Début novembre, le collège de Watermael-Boitsfort a décidé de rendre publiques les propositions de décisions au conseil communal, à savoir l'ordre du jour de la séance publique ainsi que les documents qui seront soumis au vote des conseillers. À l'origine de cette démarche inédite, la plate-forme Transparencia – qui milite pour l'accès en ligne de tous les documents publics – avait déclaré que l'objectif serait désormais de convaincre un maximum de bourgmestres bruxellois de franchir ce cap. À Ixelles, l'opposition CDH souhaite emboîter le pas à Boitsfort. *“Nous sommes convaincus qu'il faut poursuivre dans la transparence de la gestion communale et nous plaidons pour que la commune mette en ligne*

*les documents préparatoires au conseil communal afin qu'ils ne soient plus seulement accessibles aux élus, mais également à l'ensemble des citoyens”*, déclare le président de la section locale Geoffroy Kensier. Selon lui, la mise à disposition de ces documents permettra de renforcer le contrôle démocratique et de favoriser l'implication citoyenne dans la vie politique locale. Lors du prochain conseil, le CDH demandera donc à la majorité PS-MR de rendre publiques les notes explicatives des points inscrits à l'ordre du jour du conseil dans un objectif de rétablissement de la confiance.



✎ Geoffroy Kensier.